

HUMAS

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Hadir di Acara Kegiatan Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Aug 15, 2023 - 09:06



Sukabumi, 15 Agustus 2023 - Kegiatan monitoring dan verifikasi persyaratan administrasi para calon Kepala Desa (Kades) Desa Pabuaran, Kecamatan Pabuaran, tahun 2023 berlangsung sukses dan tertib. Acara tersebut dihadiri

oleh berbagai pihak terkait, yang bermaksud memastikan kelancaran dan transparansi proses Pemilihan Kepala Desa yang akan datang.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Adang Koswara, S.AP, yang mewakili Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Selasa, 14 Agustus 2023, pukul 10.00 WIB, di Aula Desa Pabuaran, Kecamatan Pabuaran. Dalam kegiatan tersebut, hadir berbagai tokoh dan perwakilan masyarakat yang memiliki peran penting dalam menjaga kelancaran pelaksanaan Pilkades.

Di antara hadirin yang turut memantau acara adalah Camat Kecamatan Pabuaran, anggota Koramil Pabuaran, Kasubsektor Pabuaran, Ketua Panitia Pemilihan Kepala Desa, Pejabat Sementara (PJs) Desa Pabuaran, Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Pabuaran, serta Panitia Pengawas Pemilihan Kepala Desa. Tak ketinggalan, keenam calon Kades Desa Pabuaran juga hadir dalam acara tersebut.

Dalam kesempatan ini, pesan kamtibmas disampaikan kepada semua pihak yang hadir. Aipda Adang Koswara mengingatkan pentingnya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dalam menjalani tahapan persiapan dan pelaksanaan Pilkades. Pesan tersebut ditekankan agar semua pihak dapat menjalin kerjasama dalam menciptakan suasana yang kondusif dan aman selama seluruh proses Pilkades, baik sebelum, saat, maupun setelah pemilihan.

Ketua Panitia Pilkades juga mengungkapkan komitmen untuk menjalankan proses verifikasi dan seleksi calon Kades dengan adil, transparan, dan profesional. Keterlibatan berbagai pihak dalam kegiatan ini memberikan keyakinan bahwa Pilkades Desa Pabuaran tahun 2023 akan berjalan sesuai dengan prinsip demokrasi dan aturan yang berlaku.

Dengan adanya kehadiran berbagai instansi dan unsur masyarakat dalam kegiatan monitoring dan verifikasi ini, diharapkan masyarakat Desa Pabuaran dapat merasa yakin terhadap integritas dan kualitas calon Kades yang akan mereka pilih. Semua tahapan pemilihan akan dilaksanakan dengan transparansi dan akuntabilitas, mengedepankan tujuan yang lebih besar yaitu kesejahteraan dan kemajuan desa.

Dengan semangat demokrasi dan kerjasama yang kuat, Pilkades Desa Pabuaran tahun 2023 diharapkan menjadi contoh yang baik bagi proses demokrasi di tingkat desa, dengan harapan bahwa pilihan yang diambil masyarakat akan menghasilkan pemimpin yang mampu membawa perubahan positif bagi Desa Pabuaran.